

～ 人を想い、自分の未来に展望を持ち、たくましく生き抜く力を持った児童・生徒の育成 ～

2023 西中文化発表会スローガン「創虹 ～重なるカラーで無限大～」

10月20日(金)、2023年度西中文化発表会を開催しました。今年にはコロナに対する国の対応もかなり緩和されてきたことから、昨年のリモートを使っでの発表会を生徒、保護者の方が一堂に会して行う形に変更しました。今年文化発表会は令和元年以来の開催方法で、生徒も職員も戸惑うこともありましたが、何とか無事に実施することができました。

合唱については、当初クラスがなかなかまとまらず練習に集中できないことも多かったようですが、本番が近づくにつれて日に日にまとまっていく様子が伝わってきました。特に、最後の文化発表会となる3年生の合唱には、一人ひとりの個性を發揮して美しい音色、虹をかけたいという思いを表現できていたのではないかと思います。今年文化発表会を経験した2年生、1年生には、来年さらにいい文化発表会を作り上げていってくれることを期待しています。

【生徒感想】

<1年生> ○最初は、(略)ボロボロだったけど、(略)練習を通してどんどん成長していったことがとても思い出になりました。○みんなで支え合い、協力して合唱に取り組むということを改めて学びました。○みんなが協力して楽しい合唱を作り上げようがんばっていた。

<2年生> ○実行委員になって、声かけをたくさんして友だちに支えてもらってみんなをまとめることができた。(略)最初よりものすごく成長したので私もやりがいがありました。○まだまだ声が重なっていないところがあったので、心を一つにまとめることはできなかったなと思いました。

<3年生> ○42人が一つになって、一人ひとりが体育館を響かせるような歌を作り上げることができたと思います。(略)よい合唱ができたこと心から思いました。○みんなで頑張れたと思う。最後はみんなで夢中になりながら歌うことができたのでとてもよかったと思いました。

【保護者感想】

○学年が上がるごとにしっかりとした歌声になり、3年生の頑張りに感動させられました。○4年ぶりの文化発表会を楽しみにしておりました。(合唱は)学年の色が出た歌声でよかったと思います(略)。また生徒発表はどちらも大変すばらしかったです。○子ども達が頑張っ練習した合唱を聞くことができ、ブラスバンドの演奏も素晴らしく、非常に楽しませていただきました。○生徒の皆さんで作っている文化発表会という感じで最高でした。



【平和学習事業報告と作文発表】



【3年生の学年合唱】



【2年生の学年合唱】



【1年生の学年合唱】



【ブラスバンド部の演奏】

これからの主な行事予定

- 11/1日(水) 生徒会役員交代式、生徒集会・壮行会
- 2日(木) 3年学力テスト、部活なし・定休日
- 3日(金) 文化の日
- 7日(火) 2年修学旅行説明会、部活なし
- 8日(水) SC(スクールカウンセラー)、SSW(スクールソーシャルワーカー)
- 9日(木) 八女地区駅伝大会、部活なし
- 10日(金) 家庭学習強化期間、部活動中止(～13日)
- 11日(土) 英語スピーチコンテスト、八幡ふれあい広場
- 13日(月) 後期中間考査1日目
- 14日(火) 後期中間考査2日目、部活なし